

火はみてる あなたが離れる その時を

平成19年度全国統一防火標語

平成18年度入間東部地区消防組合法算概要

Table with financial data: 収入 2,741,070,518千円, 支出 2,687,481,212千円. Includes sections for 負担金内訳 and 消防費内訳.

コピス三芳・救急訓練



訓練途中に、指導救急隊が救急出動してしまうハプニング!!

かしの木ケアセンター



消火器の取り扱いや、避難誘導訓練が行われました。

三芳町役場・救急訓練



役場本庁舎に設置されたAED(自動体外式除細動器)の取扱い訓練をしました

訓練模様

秋の火災予防運動実施
11月9日〜15日まで「全国秋の火災予防運動」を実施します。

消防団特別点検実施に伴う注意
11月18日(日)、9時から富士見消防署・消防訓練場において、消防団特別点検が実施されます。

入間東部地区消防組合法本部 三芳町・富士見市・ふじみ野市
〒356-0052 ふじみ野市苗間1-13-28/TEL 049(261)6000(代)/FAX 049(261)4395

みんなの消防-83号- 住み慣れた 街の安心 防火から -入間東部地区消防組合法火標語-

消防組合法会議員の紹介
議長 深井 平次
副議長 高井 平次
監督委員 吉村 美津子

全国消防救助技術大会入賞
8月22日に東京・夢の島で開催された第36回全国消防救助技術大会で、埼玉県及び関東地区代表として「障害突破訓練」に出場し、入賞を果たしました。

初期消火協力者に感謝状
6月に富士見市で発生した火災で、初期消火をし、被害を最小限に抑えた齊藤匡章(まさあき)さん・安田基(もとき)さんに感謝状を贈りました。

防火作品の紹介
消防をテーマとした防火作品を募集し、1300点の応募がありました。沢山の応募がありとうございました。

救急車が到着後、救急隊員によって「緊急性なし」と判断された場合、病院などへの搬送を断られるとテレビなどで放送していましたが、本当ですか?
救急隊が傷病者の状態を観察・測定をし、救急搬送の必要性の有無を判断する事を「救急搬送トリアージ」といいます。

